

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第36号

令和7年11月14日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ 学校周辺をきれいにしたよ！

11月11日(火)3校時に5・6年生は、先日のたてやまのごみ拾いに続き、学校周辺のごみ拾いに出かけました。まずは校門から出て右側を少し歩き、さらに右に曲がったところの道路沿いのごみを拾いました。一見、きれいに見えましたが、草むらをよく探すと、紙コップやビニールの破片などが落ちていました。その後、縄瀬保育園側まで移動しながらごみを拾いました。縄瀬保育園と縄瀬小の間の道路に、落ち葉や枯れ草がたくさんありましたので、ほうきで掃いたり手で拾ったりしました。短時間で結構きれいになりました。まだまだ、地域のためにいろんな活動をしたいです。



★ 6年生の写真撮影！

11月12日(水)、6年生はいつもよりちょっとおしゃれな格好だなあと思ったら、卒業アルバム用の写真撮影でした。まず、個人写真を撮りました。石にこしかけてポーズをとり、にっこり笑顔。緊張感が漂いますが、一人一人、しっかりきめてくれました。その後、全員で記念撮影。おそろいのひなたTシャツを着てぱちり！チームワークの良さがにじみ出ています。



★ TZ学習(3・4年生)！

11月13日(木)に、3・4年生は、TZ学習で、高崎小までバスに乗っていきました。日程説明や先生方の紹介の後、「仲間づくりレクリエーション」を行いました。誕生月ごとに集まって班を作り、学校名、名前、好きなもの等、自己紹介をしてきました。各班ごとに、縄瀬小の児童は1～3人ほどしかいなく、かなり緊張していました。借りてきた猫状態の子もいます。声は小さいものの何とか自己紹介をしていました。次に、自分自身をクイズにして出題する、「○×クイズ」がありました。「わたしは、体育が好きです。○か×か。」といったように出題し、班のみんなが○か×で答えてくれるものです。みんなよく考えてクイズを作っていました。休憩の後、5チームに分かれてドッジボールを行いました。1チーム20人ほどで、せまいコート内にひしめき合い、当たる率が高く、どんどん当たったり当たったりしていました。学校ではもうちょっとボールの取り合いが起きるのですが、ちょっと遠慮している子もいました。「他の学校の友達とも楽しく過ごす」というのが大きなねあてでしたので、よく頑張っていたと思います。普段と違う子どもたちとの交流はすごくよい経験になりました。



